

La Cruz ocupa el primer lugar en trazabilidad de Covid-19 en la región y el cuarto en todo Chile

La jornada de hoy, miércoles 13 de enero, el Mercurio de Santiago dio conocer un estudio realizado por el Grupo Epidemiológico Matemático de la Universidad de Santiago (USACH), en el que figuran las comunas del país con mejor trazabilidad y detección de casos de Covid-19.

Entre las novedades que entregó el estudio está la posición que ocupa la comuna de La Cruz, que se ubica en el primer lugar en cuanto a trazabilidad en la región y el cuarto entre todas las ciudades del país.

#### Anuncio Patrocinado

El estudio fue aplicado a comunas con más de 25 mil habitantes y en él la comuna de La Cruz figura con un promedio de detección de 8 contactos directos por contagiado, detrás de Vallenar con 12, Tocopilla e Illapel con 9 y a la par de Salamca con 8.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp

